

Conseil Départemental

Enquête sur le numérique auprès des communes bretonnes

La direction numérique et appui au pilotage du Conseil Départemental travaille avec Marsouin pour récupérer des indicateurs sur les Côtes d'Armor : jusque là les indicateurs étaient donnés pour toute la Région Bretagne.

Ces indicateurs vont leur permettre de mieux appréhender la réalité numérique de notre département et l'évolution du numérique dans les collectivités du 22.

L'ensemble du bureau du contrôle budgétaire et des dotations de l'État reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Lien vers l'enquête : <https://www.marsouin.org/communes2021>